
 
 

sesto consiglio comunale delle ragazze e dei ragazzi 

 

Secondo incontro – 20 febbraio 2024  

 

Facilitatrici presenti: Elvira Antonucci, Francesca Rizzato, Paola Rodari 

 

Consiglieri presenti (18): Alan Sossi, Camilla Campo, Davide Verzier, Deborah Sarr, Diego 

Giacca, Gioele Alberto Spunton, Giulia Amaricci, Hana Jukic, Joshua Tobia Tiberini, Lea 

Nolich, Lorenzo Zheng, Mario Manzato, Martina Falomo, Matteo Gervasi, Matteo Valusso, 

Natalia De Filippo, Nicola Caprio, Yasmin Della Polla, consigliera sostituta di Tereza 

Pozzetto 

 

 

Il 20 gennaio 2024 alle 16.30 si è tenuto il secondo incontro del 6° Consiglio Comunale 

delle Ragazze e dei Ragazzi (CCRR). Il luogo di ritrovo è stato lo spazio Trieste Città della 

Conoscenza all’interno della stazione ferroviaria di Trieste. Quasi tutte e tutti i 

rappresentanti erano presenti.  

 

L'incontro si è aperto con un'attività rompighiaccio mirata a favorire la conoscenza 

reciproca tra i partecipanti. Le ragazze e i ragazzi, disposti a coppie, hanno condiviso le 

proprie opinioni sulla città di Trieste, delineando ciò che amano e ciò che non gradiscono. 

Questo scambio è avvenuto attraverso una rotazione delle coppie, garantendo che ognuno 

potesse ascoltare il punto di vista di tutti i ragazzi coinvolti. 

 

Successivamente, si è proceduto con la presentazione dei temi emersi nell'incontro 

precedente. La lista delle tematiche trattate includeva: 

 

- Spazio pubblico e verde pubblico 

- Fumetti e biblioteche 

- Rispetto reciproco e aiuto 

- Trasporti e sicurezza stradale 

- Sport 

- Energia e risorse 

 



 
 

 
Presentazione dei temi 

 

Dopo la presentazione dei temi, i partecipanti sono stati suddivisi in tre gruppi per 

approfondire la riflessione. A ciascun gruppo è stato chiesto di ragionare insieme su 

ciascuna delle sei tematiche in discussione, esplorando l'importanza di ciascun tema, la 

loro urgenza e le aree in cui i partecipanti sentivano di poter avere un impatto maggiore, 

sia come membri del consiglio comunale che come singoli cittadini. 

 

Successivamente, ogni consigliere ha espresso le proprie preferenze tramite una 

votazione visiva. Ogni partecipante è stato dotato di tre adesivi colorati, rappresentanti i 

voti disponibili. La flessibilità del sistema di voto ha permesso ai partecipanti di distribuire 

i propri adesivi su tre diverse tematiche o di concentrarli su un tema ritenuto 

particolarmente cruciale. 

 

La votazione è stata ripetuta in modo analogo per ciascun aspetto considerato: importanza, 

urgenza e fattibilità. Questo approccio stratificato ha consentito di ottenere una visione 

più dettagliata e sfaccettata delle priorità percepite dalle ragazze e dai ragazzi, offrendo 

spazio per riflessioni differenziate su ciascun tema. 

 



 
 

 
Risultati delle votazioni 

 

Dopo le votazioni, i risultati sono stati analizzati collettivamente. Si è notato che due temi, 

trasporti e sicurezza stradale e energia e risorse, hanno raccolto il maggior numero di voti 

assoluti. Il primo è emerso come il più sentito, mentre il secondo è stato giudicato 

particolarmente urgente. 

 

Il tema dei fumetti e delle biblioteche è quello che sta più a cuore delle ragazze e dei 

ragazzi del consiglio comunale, pur venendo considerato difficile da influenzare. Durante 

la discussione, le facilitatrici hanno evidenziato l'effettiva influenza del comune sulle 

biblioteche, superando l'apparente ostacolo. 

 

A seguito di questa riflessione collettiva, si è passati alle proposte per gli esperti da 

invitare alle prossime riunioni del consiglio. Considerando i temi più votati e i contributi 

dei membri del consiglio, si è deciso di invitare tre esperti: un professionista specializzato 

in tematiche di energia e risorse, una persona esperta di viabilità, trasporti e sicurezza 

stradale, e infine qualcuno per approfondire il tema delle biblioteche. 

 

L’incontro si conclude alle 18.30. Il prossimo appuntamento è il 12 marzo alle 16.30, 

sempre nello spazio in stazione. 

 


